
RESULTADO DA ORDEM DO DIA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO

DIA 17 DE FEVEREIRO DE 2021 (quarta-feira) – 14h

 

MOÇÕES E REQUERIMENTOS:

 

Moção nº 21-104 do Vereador Jefferson Olea Homrich, requer o envio de moção de aplauso

ao poeta são-borjense Rodrigo Bauer, pela conquista do Prêmio de Melhor Poesia do Ano no

Rio Grande do Sul, no Troféu Destaque dos Festivais 2020, com o poema “O lenço desbotado

do ginete”. Aprovado (14x00);

 

Requerimento nº 21-086 do Vereador Elvio Feltrin, requer o envio de expediente com apelo

aos Deputados Estaduais para que seja viabilizada a recomposição do quadro de profissionais

Médicos Peritos da agência do INSS de São Borja, em virtude do afastamento desses

servidores por motivo de aposentadoria e/ou processo de aposentadoria, sem previsão de

retorno às atividades. Aprovado (14x00);

 

Requerimento nº 21-088 do Vereador Elvio Feltrin, requer o envio de expediente com apelo à

Bancada Gaúcha do Senado Federal para que seja viabilizada a recomposição do quadro de

profissionais Médicos Peritos da agência do INSS de São Borja, em virtude do afastamento

desses servidores por motivo de aposentadoria e/ou processo de aposentadoria, sem previsão

de retorno às atividades. Aprovado (14x00);

 

Requerimento nº 21-089 do Vereador Elvio Feltrin, requer o envio de expediente com apelo à

Bancada Gaúcha da Câmara Federal para que seja viabilizada a recomposição do quadro de

profissionais Médicos Peritos da agência do INSS de São Borja, em virtude do afastamento

desses servidores por motivo de aposentadoria e/ou processo de aposentadoria, sem previsão

de retorno às atividades. Aprovado (14x00);

 

Requerimento nº 21-129 dos Vereadores Elvio Feltrin e Adão Santiago, requer o envio de

expediente à empresa Stacione Rotativo, convocando o senhor Felipe Roso, sócio proprietário

da empresa, para prestar esclarecimentos aos Vereadores no Plenário desta Casa, sobre a

cobrança das tarifas e serviços prestados pela concessionária aos usuários do sistema de

estacionamento rotativo na cidade. Pedido de vistas por dez dias, solicitado pelo Ver. Elvio

Feltrin;

 

Requerimento nº 21-130 do Vereador Jefferson Olea Homrich, requer o envio de expediente

à empresa de energia RGE Sul, para que realizem com mais atenção e agilidade os serviços de

manutenção do retorno da energia elétrica quando ocorre a queda da mesma, bem com a

realização de revisão da rede de energia elétrica da localidade de São Ramão, interior do

Município. Aprovado (14x00);

 

Requerimento nº 21-135 do Vereador Edson Damião de Melo Ribas e outros, requer a



constituição de Comissão Temporária Especial para analisar e propor soluções para a situação

estabelecida na chamada “Ponta da Faixa”, localizada na Av. Marinha do Brasil, junto ao Cais

do Porto. Aprovado (14x00);

 

Requerimento nº 21-139 do Vereador Valério Cassafuz, requer o envio de expediente à

empresa CORSAN ou empresa terceirizada, para que seja refeito o serviço realizado na rua

Otaviano Castilho Mendes, tendo como referência a residência de nº 800, para solucionar

aquele trecho que, desde então, se encontra em péssimas condições de tráfego. Rejeitado

(09x05); Votos contrários: Vers. André Dubal, Edson Damião, Elvio Feltrin, Fabrizio

Dipamil, Marcelo Robalo, Jefferson Homrich, Lindolfo Hardt, Roni Martins e Vania

Cardoso;

 

Requerimento nº 21-141 do Vereador Jefferson Olea Homrich, requer o envio de expediente

à ACISB para que solicite aos seus associados que ao ofertarem vagas de emprego não seja

exigida como requisito a experiência na área da vaga ofertada, dando oportunidade às pessoas

para que possam contribuir de forma significativa com as empresas de nosso Município.

Aprovado (14x00);

 

Requerimento nº 21-170 do Vereador Fabrizio Dipamil, requer o envio de expediente à

empresa de energia RGE Sul, para que seja verificada e consequentemente solucionada a

situação de oscilação da rede elétrica na rua Apparício Mariense, dos nºs 1133 a 1216, bairro

Pirahy. Aprovado (14x00);

 

 Clique aqui para conferir a folha de presença da reunião


